

# Honor a quien Honor Merece en Joco Instauran el "Día del Productor Agropecuario"

Jocotitlán, México. En el municipio la actividad agropecuaria es la principal actividad y es momento de reconocer a nuestros campesinos quienes son los que producen el alimento y engrandecen al estado de México, haciendo una raya en el campo, sembrar y hacer partir a la tierra, como comúnmente dicen los campesinos.

En el municipio se celebrará el "Día del Productor Agropecuario" a partir de esta fecha el tercer viernes del mes de agosto, con el objetivo de reconocer las labores del campo, el presidente municipal Iván Esquer encabezó la celebración, además de realizar con tal motivo una caminata de la entrada del pueblo hacia la parroquia de la cabecera municipal, durante el evento el alcalde estuvo acompañado del cabildo y autoridades agropecuarias estatales y federales como Heremegildo Mendoza de SEDAGRO y Alejandra González de SAGARPA, además compartieron el pan y la sal en sano convivio, en su oportunidad el alcalde Iván Esquer reforzó su compromiso con el sector agropecuario y aseguró que seguirá apoyando al campo hasta el último día de su mandato.



## Presentación del Equipo "Coyotes de Jocotitlán" Ayuntamiento convoca a Jóvenes Deportistas a Formar Parte de las Filas de este Club de Fútbol



Jocotitlán, México. El 25 de Agosto de 2017 es la fecha que queda marcada en la historia del municipio, ya que hoy se ve cristalizado un sueño de mucho tiempo atrás. En la casa de cultura de la Cabecera Municipal se llevó a cabo la presentación del equipo de fútbol Coyotes Jocotitlán F.C. equipo integrado por jóvenes de la zona, de edades que van de los 16 a los 19 años, quienes estarán participando en la 4ta y 5ta División Profesional, los partidos como local se efectuarán los sábados a las 9 y 11 horas, en la unidad deportiva "Cristo Rey". El presidente Municipal de Jocotitlán Iván Esquer Cruz fue quien encabezó este importante evento dijo estar orgulloso de formar parte de este gran proyecto, ya que no sólo es una afición por el fútbol, sino que es su deseo

